
	СОГЛАСИЕ
	CONSENT FORM

	на обработку персональных данных гражданина
	for personal data processing

	Я, ___________________________________________________________________________________
	I, ___________________________________________________________________________________

	_____________________________________________________________________________________,
	_____________________________________________________________________________________,

	(Ф.И.О., дата рождения, паспортные данные, e-mail)
	(full name, date of birth, passport details, e-mail)

	в соответствии с Федеральным законом от 27 июля 2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных», даю согласие ЧУК «Музей «Виктория – Искусство быть Современным» (ОГРН 1187700010871, ИНН 7704457565, расположенного по адресу: 119072, г. Москва, муниципальный округ Якиманка вн.тер.г., Болотная наб. д. 15) (далее – Оператор) на обработку своих персональных данных.



Цели обработки персональных данных:
– обеспечение соблюдения законов Российской Федерации и иных нормативных правовых актов, 
– обеспечение возможности участия в опен-колле «Радикальная стабильность. Медиация в контексте культурных практик современности», предоставление условий заявки членам Жюри опен-колла с целью ее оценки соответствия требованиям и критериям опен-колла;
– осуществление и выполнение иных функций, полномочий и обязанностей в соответствии с законодательством Российской Федерации.



Перечень персональных данных, на обработку которых дается согласие: фамилия, имя, отчество (при наличии), псевдоним (при наличии); сведения о профессионаной и творческой деятельности, номер телефона, e-mail).
Обработка вышеуказанных персональных данных будет осуществляться путем смешанной (автоматизированной, не автоматизированной) обработки персональных данных в том числе: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение и передачу (предоставление, доступ).

Настоящее согласие на обработку персональных данных действует с момента его представления Оператору до момента отзыва мной в любое время путем подачи Оператору заявления в простой письменной форме.
Персональные данные субъекта подлежат хранению в течение сроков, установленных законодательством Российской Федерации. Персональные данные уничтожаются: по достижению целей обработки персональных данных; при ликвидации или реорганизации Оператора; на основании письменного обращения субъекта персональных данных с требованием о прекращении обработки его персональных данных (Оператор прекратит обработку таких персональных данных в течение 3 (трех) рабочих дней, о чем будет направлено письменное уведомление субъекту персональных данных в течение 10 (десяти) рабочих дней).

	in accordance with the Federal Law No. 152-FZ dated 27.07.2006 "On personal data", I hereby give my consent to the Private Institution of Culture “Museum “Victoria – the Art of Being Contemporary” (Principal State Registration Number (OGRN) 1187700010871; Individual Taxpayer Number (INN) 7704457565; registered address: 119072, Moscow, intra-city area, Yakimanka municipal district, 15 Bolotnaya Embankment) (hereinafter referred to as Data Controller) for the processing of my personal data.

Purposes of personal data processing:
· ensuring compliance with the laws of the Russian Federation and other regulatory legal acts;
· providing the opportunity to participate in the open call ‘Radical Stability. Mediation in the Context of Contemporary Cultural Practices’, providing application content to the Open Call jury members with the purpose of its evaluation in terms of its correspondence with the Open Call requirements and criteria;
· carrying out and executing other functions, powers and obligations in accordance with the legislation of the Russian Federation.

Consent is granted to the processing of the following list of personal data:
last name, first name, patronymic (if any), pseudonym (if any); information on professional and creative activity, phone number, e-mail.
[bookmark: _heading=h.3y0dflqdria0]Processing the above-mentioned personal data will be carried out by way of mixed (automated, non-automated) personal data processing,  including collection, recording, systematisation, accumulation, storage, clarification (update, modification), extraction, use, depersonalisation, blocking, deletion, destruction and transfer (provision, access).





The present consent to personal data processing is valid upon its provision to the Data Controller until it is withdrawn by me at any time by submitting a request in a simple written form to the Data Controller.

The subject’s personal data are subject to storage within the time limits established by the legislation of the Russian Federation.
The personal data are destroyed: upon fulfilling the purpose of personal data processing; upon liquidation or reconstruction of the Data Controller; based on a written request of the personal data subject to stop processing his/her personal data (the Data Controller will stop processing such personal data within 3 (three) business days) and send a written notice thereof to the personal data subject within 10 (ten) business days).


	Согласовано и подписано в одном экземпляре для Оператора на английском и русском языках. В случае расхождений в тексте Согласия приоритет имеет текст на русском языке.

	Agreed upon and signed in a single copy for the Data Controller in English and Russian. In the event  of discrepancy, the Russian text shall prevail.


	

	___________________________________

	Настоящее согласие дано мной «____» _____________ 202_ г. 
	This consent is granted by me on «____» _____________ 202_ 




